

La Almudaina

Suplemento correspondiente al **Martes 28 de Febrero de 1888.**

CORREO DE HOY

Madrid 25, á las 11'30 mañana.—La *Gaceta* publica hoy un real decreto concediendo la licencia absoluta á contar del 29 de marzo, á los soldados del reemplazo de 1880.

El día 12 de marzo pasarán á la reserva los soldados del reemplazo de 1882.

Madrid 25, á las 10'50 n.—Es inexacto que haya ocurrido ningun trastorno en la fábrica de tabacos de Madrid.

El Sr. Moret ha conferenciado extensamente con el duque de Montpensier.

Se elogia el discurso resumen del señor Puigserver acerca la totalidad del proyecto relativo á las administraciones subalternas.

Madrid 25, á las 11 n.—La *Correspondencia* asegura que no habrá crisis durante bastante tiempo.

El señor Castelar la considera inconveniente en los actuales momentos.

Madrid 26, á las 12'45 tarde.—De las entrevistas celebradas entre el duque de Montpensier y el señor Moret se deduce que afirmó el duque su vehemente afecto hacia la reina, y su alejamiento de la política.

El señor Moret expuso las consideraciones en que se fundó el gobierno para tomar las resoluciones que adoptó con respecto al duque de Montpensier.

El *Imparcial* reconoce que cada vez es más expuesto plantear la crisis por el descontento de los postergados, que desean equilibrar su criterio económico con el de la mayoría.

Dicho periódico cree que coincida la crisis con el término de la legislatura, adelantando la fecha.

Madrid 26, á las 5'15 tarde.—El Nuncio de Su Santidad ha celebrado una detenida conferencia con el señor Moret.

Mañana se firmará el tratado de comercio entre Italia y España.

Es inexacto que hayan surgido contradicciones en la fórmula de matrimonio civil.

Madrid 26, á las 11'15 m.—El Papa ha recibido á la embajada de Marruecos.

El embajador presentó á Su Santidad una carta autógrafa y varios regalos del sultán.

El Papa congratulóse de la sentida felicitación del sultán, recordando que siempre han existido buenas relaciones entre los pontífices y los sultanes, especialmente con el Papa Gregorio VII.

Se han descubierto en la cárcel modelo varios trabajos para fugarse once penados.

Se ha firmado el tratado de comercio entre Italia y España.

Ha sido llamado otro médico para reconocer la garganta del Kronprinz.

Madrid 26, á las 11'20 m.—Los fabricantes de aguardientes de Berlin han rogado á M. de Bismarck que ejerza toda su influencia al objeto de impedir que en España se impongan trabas á la importación de alcoholes alemanes.

Roma 24.—El *libro verde* publicado hoy contiene la correspondencia diplomática, con motivo de la renovación del tratado de comercio franco-italiano. Esta correspondencia está escrita para inspirar la creencia que todas las dificultades han sido suscitadas por el gobierno francés, dominado por las tendencias proteccionistas del Parlamento.

Viena 24.—Las declaraciones hechas por la Rusia en *El Mensajero del Gobierno*, sobre la cuestión búlgara no serán aceptadas en Viena. Los círculos diplomáticos y la prensa se muestran escépticos tocante al príncipe Fernando y á la aceptación por el Sultán.

Roma 25.—Los delegados comerciales italianos se han reunido hoy para examinar las proposiciones de la Francia.

El Consejo de ministros se reunirá probablemente el domingo para deliberar.

En los círculos diplomáticos, dice la *Tribuna*, se considera probable que las proposiciones serán aceptadas.

Viena 25.—La *Correspondencia de Viena* cree saber que el príncipe de Bismarck, tiene intenciones de dar, tan pronto como lo sea posible, un sucesor, al conde de Munster, embajador de Alemania en París, cuyos servicios no responden á la política del canciller.

Para llenar la vacante del conde Munster se indica á M. Schweinitz, quien será reemplazado, en San Petersburgo, por el general Werder.

París 26.—El arreglo de la famosa cuestión búlgara avanza rápidamente. Las disposiciones del gabinete de Viena respecto de este particular, son más conciliadoras de lo que era de esperar.

El emperador Francisco José se halla resuelto á estudiar seriamente las proposiciones de Rusia, y Alemania está dispuesta á apoyar en el terreno diplomático las pretensiones del Gabinete de San Petersburgo.

Créese que Turquía abandonará sus derechos sobre Bulgaria, por considerar que los intereses de la paz lo exigen así.

Reina grandísima agitación en Sofía. Se teme que se pronuncien algunos regimientos, reclamando la expulsión del príncipe Fernando de Coburgo.

El Papa, en el discurso que pronunciará el día 2 de marzo, dirá que Europa comprenderá tarde ó temprano que debe recurrir al arbitraje del Pontífice para ventilar las cuestiones pendientes en la actualidad entre varias potencias.

Viena 26.—Los periódicos poloneses anuncian que la administración militar ha dado orden á los *ratniki* (hombres de la landwehr) para que no cambien de domicilio.

Londres 26.—La reina ha aceptado el nombramiento del conde de Robilant, que anunciamos hace días, para el cargo de embajador de Italia en esta capital, en sustitución del difunto conde Corti. Pues se tiene noticias de que dicho nombramiento encuentra serias dificultades en Roma.

Bucharest 26.—Tan pronto como se haya constituido la Cámara, M. Blaramberg interpelará al Gabinete sobre la política exterior.

Roma 26.—Se han presentado al ministro de Obras públicas las proposiciones relativas á la construcción de nuevas vías férreas en una extensión de 390 kilómetros (130 en el alta Italia y 260 en la Italia meridional.)

Se cree que la Compañía de dichos ferrocarriles y el gobierno se pondrán de acuerdo, solicitándose capitales franceses.

San Remo 26.—El Kronprinz sigue en el mismo estado de gravedad que ayer. Siente vivos deseos de salir á respirar el aire puro del campo, pero no lo consienten los médicos.

Su debilidad general hace temer que no sea posible practicar en la garganta la segunda operación, la verdadera, para la cual la traqueotomía no fué más que una operación preparatoria.

A la debilidad física se ha unido el decaimiento moral.

Hasta ahora el enfermo había tenido confianza absoluta en el resultado de la operación. Hoy empieza á perder las esperanzas.

Lo que más afectado tiene al príncipe, es la ausencia de su hijo mayor.

